

Populariser des disciplines innovantes



PRÉSIDENTE. Nelly Aradan (au micro) a dressé le bilan de l'année.

Le comité départemental de l'Ufolep (Union française des œuvres laïques d'éducation physique) a tenu son assemblée générale vendredi, à la salle polyvalente, sous la présidence de Nelly Aradan.

2015 a été une bonne année avec une augmentation de plus 200 licenciés. La Fédération compte à ce jour 4.844 membres et 127 associations. À Fay-aux-Loges, elle est intervenue dans le cadre du temps d'activités périscolaire et des animations de l'association Prim'sports. Ainsi qu'à la maison de retraite, chaque vendredi matin.

Sur l'ensemble du territoire, elle a organisé 21 sessions de formation

aux gestes de premiers secours auxquelles ont participé 277 personnes.

En milieu carcéral, maisons de retraite...

En 2016, le comité départemental va mettre l'accent sur deux orientations : sport et éducation, de façon à développer les activités multisports et à faire connaître des disciplines innovantes.

Le deuxième point sport et société vise à travailler sur le développement de la fédération dans le milieu carcéral, les maisons de retraite et auprès des gens du voyage.

Cette action s'inscrit dans un plan de quatre ans qui sera renouvelé en 2017. ■